

PREMIO A NUESTRA LABOR. La Asociación "Santo Ángel Custodio" de los miembros del Cuerpo Nacional de Policía dedican una de sus menciones especiales a colectivos a AFANAS El Puerto y Bahía por su labor de ayuda a los demás en sus menciones anuales. Lo recogió nuestra Presidenta, Antonia García, junto a una de nuestras chicas, Marta Rentero, en un acto solemne que se celebró en el Castillo de San Marcos junto a otros distinguidos.



ASAMBLEA 2015. Este fin de mes celebramos nuestra asamblea anual de socios donde el Gerente, Jesús Santiago, presentó la Memoria de Actividades y Económicas, además la psicóloga



María del Carmen Ferrer y la trabajadora social Olga Mezcua presentaron una novedad, el Plan de Familias, un nuevo programa a desarrollar de información para las familias y otros servicios de atención.



ENCUENTRO NACIONAL ASPADO. Nuestros chavales viajaron hasta Madrid al Encuentro Nacional que organiza esta entidad, jugando con otras Escuelas Deportivas a nivel nacional, nuestros chavales en sus categorías lograron estar entre los primeros. Felicidades a todos ellos y a la labor de esta entidad de pádel para personas con discapacidad.

UN “COLEGIO CON CORAZÓN” SALE A LA CALLE. Nuestro libro “Un Colegio con Corazón” fue presentado en el tramo de calle Luna en un evento dedicado a la lectura que se desarrolló durante todo el fin de semana de primeros de mes. Ya se puede encontrar el ejemplar en centros de AFANAS y en el propio centro, así como en el Taller de Imprenta.



OLIMPIADAS. Nuestro Complejo Deportivo “Manuel Delgado Almisas” ha cerrado el curso también con unas olimpiadas muy especiales para nuestros chicos. En julio comienzan sus ludotecas de verano que están al completo.



ADTÓS AL CURSO. Nuestros centros educativos han celebrado su fiesta de fin de curso y excursiones de despedida de la aulas, Isla Mágica fue uno de los destinos así como la propia Rota en Costa Ballena. Las fiestas como siempre un derroche de imaginación y encanto, en Rota expe-

riencia con otro centro de integración el Colegio Luis Ponce de León, y en El Puerto todo un despliegue de arte sobre el escenario, sin olvidar la participación activa del AMPA en la tómbola y el bar en ambos centros.